
実績者

マユミさん

月利17万円達成！
外注化で実働時間も削減！

（マユミさん）

韓国物販をやる前は

中国輸入をしていたのですが



かなり薄利多売で

「お金が増えている気がしない・・・」

と思っていました。

そこで韓国物販を知って

利益率の高さと商品の回転の速さが

中国輸入よりかなりよかったので

韓国物販に乗り換えました！

その結果、本当に作業量が減って

利益として手元に残るお金も増えたので

正直迷いましたが

韓国物販に乗り換えて本当によかったですw

ソアさんありがとうございます！

（ソア）

マユミさんは確か私のスクールに入る前は

30万円ほどの中国輸入のスクールに入っていたんですよね😊

けど私のスクールの金額とコンテンツ内容を知って

私のスクールの方が安いのにコンテンツ内容も豊富

とのことで乗り換えを決意したようです！w

もともと中国輸入をされていたとのことで

韓国物販の知識も素早く吸収されて



私もビックリしました！

しかも外注化もされており

もしかして私よりすごいんじゃないかなんて

思ったりしました😊

今後ともお互い頑張っていきましょー！


